





#OPINIÓN

Se esperaba que la inflación empezara a descender, pero no es así. Tan sólo en marzo, tuvimos un alza en precios de 0.99 por ciento

AMLO Y SU ESTANFLACIÓN



a inflación está desbocada en México, y el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no hace nada para contenerla. Hay dos caminos para lograrlo: empujar políticas públicas de libre mercado para que, a mayor competencia, bajen los precios; y detonar estímulos que habiliten la inversión en los

sectores más castigados por el alza de precios. AMLO tiene que aprender que, a más oferta, menores precios al consumidor.

El dato anual de inflación en 7.45 por ciento, como lo reportó el Inegi, era totalmente inesperado por parte de analistas y pronosticadores. Se esperaba que la inflación empezara a descender, pero no es así. Tan sólo en marzo tuvimos un alza en precios de 0.99 por ciento, con subidas enormes en alimentos, bebidas, futas y verduras.

Es notoria la ausencia del Consejo Coordinador Empresarial, de Francisco Cervantes, ante este problema. Ningún empresario le está poniendo en suerte al Presidente alternativas para mitigar este desafío: ¿Algún incentivo fiscal por parte de la Secretaría de Hacienda, de Rogelio Ramírez de la O, para reducir los precios en la cadena alimentaria (incluyendo costos



La inflación está desbocada en México y el gobierno no hace nada para contenerla logísticos o de almacenamiento)? No. Nada. Nadle tiene Imaginación en el entorno presidencial o, si la tiene, no se lo dice al Presidente.

Tristemente entraremos en una etapa de control de precios de un momento a otro. Tras los datos de ayer, en los que los alimentos subieron en un mes 1.20 por ciento; mientras las frutas y verduras lo hicieron 1.12 por

ciento, sólo basta esperar el mecanismo que distorsionará el funcionamiento del mercado de estos productos. No hay ninguna señal de parte del Ejecutivo de que su solución será funcional y, si bien falta que se anuncie, el cariz con el que se ha manejado el Presidente hace prever que no privilegiará una solución basada en la libre competencia.

En adición a lo anterior hay que tomar en cuenta la velocidad con la que puede responder el Banco de México, de Victoria Rodríguez Ceja, donde ya se ha hablado hasta de la posibilidad de una recesión. Y ese sí que sería un escenario funesto, porque estaríamos hablando de que pudiera afianzarse una estanflación. Agárrense.

AEROMÉXICO

La línea aérea que dirige **Andrés Conesa** inauguró ayer su primer vuelo entre la Ciudad de México y Tegucigalpa, con lo que sumará 13 operaciones semanales a Honduras.

SCANIA

La firma sueca que comercializa camiones lanzará al mercado mexicano su primer camión eléctrico. La fecha es el 20 de abril.

CRIPTOMONEDAS

El fundador de Wortev Capital, **Denis Yris**, advierte que ha arrancado la oleada de emprendimientos mexicanos enfocados en crear criptomonedas. Antes fueron las empresas fintech, y ya van en desaceleración.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA / WHATSAPP: 56-1164-9060